

Les Nouvelles calédoniennes



Fin prêts pour l'école

Nouméa vendredi 14 Février 2014 - 17:00

0 commentaire 0 recommandation

Un petit cœur en papier accroché sur leur chemise, les professeurs du collège Tuband de N'Géa affichent une mine joyeuse en ce jour de prérentrée. « C'est un petit truc propre à notre établissement, explique Jessica Vidal, chaque semaine, on a ce genre d'attention entre collègues. Aujourd'hui, Saint Valentin oblige, l'amour est à l'honneur! » Ce professeur de français n'en est pas à sa première rentrée, aussi l'exercice est devenu plus aisé. « Nous avons toujours un peu de stress, c'est sûr, mais l'appréhension du début passe avec l'expérience. »

Pour Kenjy Vendegou, cette expérience commence à peine. Nouveau lauréat du concours de l'enseignement du second degré, il effectue sa toute première rentrée comme professeur stagiaire d'éducation physique et sportive. « J'étais vraiment pressé d'y être, mais après aujourd'hui, le stress commence à monter sérieusement », avoue-t-il avec humour.

Intégration. Outre les trois professeurs stagiaires, l'établissement accueille également, cette année, deux collègues en mutation, dont Nicolas Hymonnet, professeur d'histoiregéographie, fraîchement arrivé sur le Caillou. Ayant déjà changé d'établissement durant sa carrière, il sait combien les premiers jours peuvent être intimidants. « Nous sommes comme les élèves, dit-il dans un sourire, nous nous demandons si nos " camarades de travail " vont être sympas. »

Auprès de leurs élèves, auprès de leurs collègues, les nouveaux vont devoir faire leurs preuves. Et comme si les premières fois n'étaient pas déjà assez déstabilisantes, les professeurs stagiaires vont également avoir à convaincre un inspecteur de leur capacité à enseigner. « Heureusement, mes collègues m'aident et m'orientent, se rassure Kenjy, après, au final, j'ai surtout hâte! »

Entre impatience et appréhension, l'équipe pédagogique, comme l'ensemble du personnel de l'établissement du collège de Tuband, sont prêts pour une nouvelle année, que le principal veut placée sous le signe de l'accompagnement positif des élèves et de l'autorité bienveillante.